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Издание — победитель всероссийского конкурса «Золотой гонг — 2019»

доживем до осени: 
как сложится судьба 
легендарного завода?  Стр.  5

власть и 
общественники пошли 
против рюмочных   Стр.  8

Летники.  
Пора раскрытия

Долгожданная 
«оттепель» 
для заведений 
общепита: 
постановлением 
губернатора 
им наконец 
разрешено 
принимать 
посетителей 
на открытых 
летних верандах. 
Зонтики снова 
гостеприимно 
раскрылись. Наш 
корреспондент 
рассказывает, 
на каких условиях 
нас с вами пустят 
в кафе под 
открытым небом, 
придется ли сидеть 
за столиками 
в масках  Стр. 26
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АКЦЕНТЫ НЕДЕЛИ

Более 67    процентов «за»
Губернатор Андрей Травников поблагодарил                жителей области за активное участие в голосовании по поправкам в Конституцию

Г
лава региона и 
председатель 
областного избиркома 
на минувшей неделе 

подвели итоги 
общероссийского 
голосования.

По оценке Андрея Травнико-
ва, процесс, несмотря на слож-
ности, связанные с пандемией 
COVID-19, продемонстрировал 
высокую активность жителей, 
и большинство голосующих 
поддержали поправки, пред-
ложенные президентом Влади-
миром Путиным. Напомним, 
что список поправок был зна-
чительно дополнен рабочей 
группой с привлечением 
Общественной палаты РФ, 
депутатов всех уровней всех 
субъектов РФ. От нашей обла-
сти в эту группу в прошлом 
году вошел спикер Заксобра-
ния Андрей Шимкив.

— Благодарю всех жителей 
Новосибирской области, кото-
рые высказали свое мнение по 
поводу поправок, пришли на 
участки для голосования или 
воспользовались другими 
формами волеизъявления, — 
сказал губернатор на брифин-
ге для СМИ по итогам голосо-
вания. — Это событие — уни-
кальное, историческое как по 
своей значимости для России, 
так и по условиям проведения. 
Такое масштабное мероприя-

тие в условиях еще развиваю-
щейся пандемии коронавиру-
са было провести довольно 
непросто, но все было сделано 
четко и организованно. Мы 
получили, во-первых, бесцен-
ный опыт применения различ-
ных удобных для избирателей 
форм волеизъявления. Воз-
можно, будут высказаны 
дополнительные предложения 
по использованию отдельных 
моментов голосования в буду-
щем избирательном процессе. 
Во-вторых, мы получили бес-
ценный опыт по проведению 
крупных мероприятий с боль-
шим вовлечением людей с 
соблюдением всех необходи-
мых мер санитарной безопас-
ности. Этот опыт мы будем 
использовать не только в 
избирательном процессе, но и 
при принятии дальнейших 
решений по снятию или введе-
нию ограничительных мер. 
Это голосование показало, что 
мы можем полноценно жить и 
работать с соблюдением эле-
ментарных мер безопасности, 
снижая риски заражения коро-
навирусом. На всех избира-
тельных участках было ком-
фортно и безопасно, суще-
ственных замечаний по несо-
блюдению этих мер не посту-
пало. Благодарю всех, кто 
выполнял эту сложную, боль-
шую работу, и всех жителей 
Новосибирской области за то, 

Здравствуй, «летник»
Начали работу кафе на открытом воздухе

КоммеНТАрий
Андрей  
ТрАВНиКоВ, 
губернатор 
Новосибир-
ской области:
— Исходя из 
развития 
эпидемиологи-

ческой обстановки, считаю 
возможным продолжить 
принимать аккуратные 
решения по снятию ограни-
чений на деятельность 
отдельных организаций. 
Предлагаю с сегодняшнего 
дня возобновить деятель-
ность организаций обще-
ственного питания и 
дополнительно к тем видам 
деятельности, которые уже 
разрешены, — торговля с 
доставкой, торговля навы-
нос — летних кафе и летних 
веранд. Поручаю министер-
ству промышленности, 
торговли и развития 
предпринимательства 
оперативно подготовить 
соответствующие документы 
для рассмотрения на 
заседании правительства 
Новосибирской области. 
Главам городов и муници-
пальных районов, со своей 
стороны, необходимо срочно 
подготовить все внутренние 
распорядительные докумен-
ты, для того чтобы заведе-
ния общепита в этом форма-
те могли приступить 
к работе уже сегодня.

В 
минувший понедельник на заседании 
правительства региона губернатор 
Новосибирской области Андрей 
Травников дал поручение подготовить 

все необходимые документы для открытия 
летних кафе. Это решение стало очередным 
пунктом в обширном перечне 
антикризисных мер поддержки бизнеса, 
принятых ранее.

Стоит напомнить, что о первых таких мерах 
было объявлено еще в апреле, всего через неделю 
после введения особого режима. Тогда после 
недельного простоя начали работу строительные 
компании и промышленные предприятия. Ни на 
минуту не останавливался агропромышленный 
комплекс региона. Более двух месяцев назад вер-
нулась в строй практически вся сфера услуг: 
парикмахерские, салоны красоты, химчистки, 
автосервисы, ремонтные мастерские и так далее. 
С середины мая жителям области разрешены про-
гулки и занятия спортом на свежем воздухе — при 
соблюдении определенных требований безопас-
ности. В начале июня снова открылись продо-
вольственные рынки. 

Дальше — больше. Как только позволила эпиде-
миологическая обстановка, возобновили деятель-
ность предприятия других отраслей экономики. 
Так, например, с 8 июня разрешено работать мага-
зинам непродовольственных товаров при условии, 
что они оборудованы отдельным входом, а общая 
площадь торгового зала не превышает 400 «ква-
дратов». С 22 июня к ним присоединились все 
непродовольственные магазины с отдельным вхо-
дом, вне зависимости от их торговой площади. 
С 24 июня начали принимать посетителей, есте-
ственно с соблюдением всех санитарных требова-
ний, музеи и зоопарк. Правда, пока без посещения 
павильонов.

— Новосибирской области удается сдерживать 
темпы распространения коронавирусной инфек-
ции. В связи с этим большая часть предприятий и 
организаций региональной экономики уже функ-
ционирует, — подчеркнул губернатор Андрей 
Травников.

А вот рестораторам пришлось очень нелегко. 
Некоторые заведения общественного питания 
закрылись, уволив работников, так как платить им 
зарплату стало попросту нечем. Остальные выжи-
вали, налаживая доставку и работая навынос. Пер-
вый месяц лета миновал, но ситуация оставалась 
прежней. Прошли парад Победы, назначенный на 
24 июня, и голосование по внесению поправок в 
Конституцию РФ, объявленные выходными. И вот 
наконец долгожданное решение принято: с 6 июля 
кафе и ресторанам разрешили принимать посети-
телей, правда пока только в «летниках». О том, как 
прошел первый день их работы, читайте в нашем 
репортаже на стр. 26.
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